

## **Communiqué de presse du 8 novembre 2019**

### **Rencontre des régulateurs à Lisbonne**

Les représentants des autorités de régulation autrichienne, britannique, espagnole, française, italienne et portugaise se sont rencontrés à Lisbonne les 6 et 7 novembre.

Après un point sur l'état de leurs marchés nationaux, les régulateurs ont notamment échangé sur leurs expériences concernant la protection des consommateurs et le jeu responsable, le développement d'une vision consolidée du joueur et l'influence de l'intelligence artificielle sur les jeux en ligne.

Les régulateurs se sont engagés à poursuivre leurs efforts pour améliorer les mesures d'identification des préjudices, ainsi que les informations sur les clients et les interactions des opérateurs.

La prochaine réunion des régulateurs se tiendra dans les locaux du régulateur britannique au printemps 2020.